

**MON LAFERTE**  
LA GIRA DE NORMA

**CULIACÁN · 2 DE MAYO**  
**FORO TECATE**

PRE-VENTA EXCLUSIVA:

boletamovil.com | 1447 759 5900 | Plaza Tecnología | Plaza Mujer | INFO: 1447 326 7739

\$15 PESOS

# NOROESTE 45

SÁBADO 23 DE FEBRERO DE 2019 CULIACÁN, SINALOA AÑO XLVI NO. 16845 \$15.00 NOROESTE.COM ANIVERSARIO



## SCORE POR LOS TRES PUNTOS

Dorados de Sinaloa se mete al sur del País para medirse a Cafetaleros de Tapachula, en donde buscará la victoria. **4D y 5D**



## ROMA, 10 consideraciones antes del Óscar

### SE MANIFIESTAN

# Exigen mujeres no más impunidad

JOSÉ ABRAHAM SANZ

Jóvenes de colectivos feministas se reunieron ayer por la tarde en las afueras de la Fiscalía General del Estado para “tapizar” la fachada del inmueble con exigencias de no más impunidad por caso de violencia contra las mujeres.

Una treintena de mujeres de los colectivos Caléndula y Feministas Alteradas de Culiacán se reunió para reclamar las nulas acciones de la autoridad para reducir los índices delictivos de violencia contra las mujeres.

La protesta se dio luego de que una estudiante de la Facultad de Medicina de la UAS señaló ayer que el miércoles sufrió un intento de privación ilegal de la libertad junto con una amiga, en las inmediaciones del plantel.

Tras este hecho, en redes sociales comenzó a circular un mensaje elaborado por sus compañeros, quienes convocaban a manifestarse para exigir acciones por parte de las autoridades.

En la protesta, el grupo de colectivos reclamó que la Secretaría de Seguridad Pública haya difundido que los hechos no existieron pese a que ellas conocen a las víctimas, y lo usen contra la sicosis que han provocado mensajes de alerta a través de las redes sociales.

“Nos preocupa” El hecho de que nos esté llegando información de tantas partes, y que el Gobierno no se haya parado como a rendir cuentas, a inves-

‘Tapizan’ colectivos la fachada de la Fiscalía estatal, en protesta por el intento de privación de la libertad denunciado por una estudiante de Medicina de la UAS



Un grupo de mujeres protestó ayer en la Fiscalía General del Estado.

tigar qué está pasando”, reclamó Natalia Gómez, del colectivo Caléndula.

También reclamaron la respuesta que el Gobernador Quirino Ordaz Coppel les hizo por redes sociales, con lo que demuestran poco interés en solucionar las peticiones de seguridad en ciudades como Culiacán.

“Tuvimos un intercambio a través de redes sociales con el Gobernador Quirino Ordaz Coppel y nos dijo de una manera muy condescendiente, de una manera muy grosera, que ánimo, que él iba a intentar ayudar con lo que se decía en las

redes sociales, pero que pues si no hacemos denuncias, pues cómo nos iban a ayudar”, agregó la joven.

“Nosotros les creemos a las víctimas, creemos en sus testimonios, y ¿cómo no les vamos a creer?, con unas cifras tan elevadas que tenemos aquí en Sinaloa”.

Gómez cuestionó que las autoridades no entiendan el miedo que sufren las mujeres como para decidir no denunciar,

■ **‘Le dije a mi amiga, ¡corre!’** ■ **Promete Rector reforzar medidas** ■ **‘Ánimo’, dice Quirino** ■ **SSP se queja de llamadas falsas Culiacán 3B**

“(Nos preocupa) El hecho de que nos esté llegando información de tantas partes, y que el Gobierno no se haya parado como a rendir cuentas, a investigar qué está pasando”.

Natalia Gómez  
Activista

que no hay seguridad, que en la misma policía no haya elementos que actúen en colaboración contra criminales que intentan cometer hechos como rapto de jóvenes.

Las mujeres realizaron una clausura simbólica de la Fiscalía, colocaron cartulinas y hojas de colores con sus exigencias. “¿Cómo nos queremos? ¡vivas!”, gritaron las jóvenes en las afueras del edificio.

“Vivas y libres nos queremos”.

### VÉRTIGO

Roma podría no ganar el Óscar a Mejor Película”.

LA OPINIÓN EXPERTA DEL CRÍTICO ERNESTO DIEZMARTÍNEZ.

EXPRESIÓN 3C

### TU AUTO



## SENTRA 2019

El renovado sedán viene equipado con un motor de 1.8 litros, que libera 129 caballos de fuerza. **1H**

### LEA HOY

DESDE LA CALLE  
**La izquierda en Sinaloa y sus hijos**

ILIANA PADILLA  
**6A**

### EXIGIMOS JUSTICIA

PARA NUESTROS PERIODISTAS AGREDIDOS

NOMBRE

1782 DÍAS DE IMPUNIDAD



### GESTIONAN VISAS HUMANITARIAS

## Pide mamá de ‘El Chapo’ ayuda a AMLO para visa

NOROESTE/REDACCIÓN

MÉXICO.\_ El Presidente Andrés Manuel López Obrador reveló ayer que en su visita de la semana pasada a Badiraguato recibió una carta de parte de María Consuelo Loera Pérez, madre de Joaquín El Chapo Guzmán, donde le solicita ayuda para conseguir visas humanitarias para ella y sus hijas, y lograr visitar a su hijo en Nueva York.

En conferencia de prensa matutina, el Mandatario nacional dijo que la señora, de 90 años de edad, le solicitó también apoyo judicial para su hijo, quien recientemente fue declarado culpable por un jurado en la Corte del Distrito Este de Nueva York, de 10 cargos relacionado con el narcotráfico, por lo que podría purgar una condena

perpetua en Estados Unidos. Las visas humanitarias que se están solicitando son para la mamá de “El Chapo” y sus hermanas Armida y Bernarda, para lo que el Presidente ya dio instrucciones de que se les apoye.

“En efecto fui a Badiraguato y un abogado me entregó una carta de la mamá de Guzmán Loera, y como toda madre me pidió apoyo para su hijo en lo jurídico, y me hicieron un planteamiento, y también en la parte humanitaria”, dijo López Obrador.

“En lo segundo, que tiene que ver con el otorgamiento de unas visas humanitarias para que dos hermanas de Guzmán Loera puedan viajar a Estados Unidos, di instrucciones de que se procediera”.

Explicó que en lo jurídico instanció a la Secretaría de

Gobernación, a la Fiscalía General de la República y el Poder Judicial, por lo que adelantó que se habrá de entregar el escrito correspondiente.

Más tarde, el Presidente difundió en su cuenta de Twitter la carta que le envió la madre de Guzmán Loera.

“Me preguntaron sobre la carta de la señora María Consuelo Loera, madre de Joaquín Guzmán. Dije que la primera parte de la petición la atenderá la Secretaría de Gobernación. Omití que la gestión de visas humanitarias ante EUA para sus hijas, la incluye a ella”, aclaró el Mandatario en su tuit.

En su misiva, Loera Pérez se dice una “madre afligida y desesperada”, por lo que le pide al Presidente su intervención para que pueda obtener la visa para ella y sus hijas, para viajar a Estados Unidos

“Un abogado me entregó una carta de la mamá de Guzmán Loera, y como toda madre me pidió apoyo para su hijo en lo jurídico, y me hicieron un planteamiento, y también en la parte humanitaria”.

Andrés Manuel López Obrador  
Presidente de México

“Tengo sin verlo (a ‘El Chapo’) más de cinco años, y mi avanzada edad y el no poder verlo, únicamente me tiene viva”, señaló.

**COLEGIO VALLADOLID**  
**MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA**  
PRESECOLAR - PRIMARIA  
SECUNDARIA - PREPARATORIA

Nuestro Sistema Educativo Valladolid ha ganado dos veces la Olimpiada del Conocimiento Infantil. Ambos galardones por el Presidente de la República.

UNIDAD ARCOS	761 32 98
UNIDAD NORTE	789 31 85
UNIDAD URSARA	717 77 64
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA SAN FRANCISCO	714 13 06
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA NORTE	789 13 05

MENSUALIDAD 2018 -2019 \$1,030.00  
**¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!**  
**¡ORGULLOSAMENTE VALLADOLID!**